

## 個人懇談会ありがとうございました

7月4日(火)～6日(木)の個人懇談会へのご参加ありがとうございました。お子さんの1学期の間の成長を振り返り、夏休みや2学期にがんばるとよいところについても確認することができたことと思います。

今年は、3年間に渡った「新型コロナウイルス感染症」も収束し、保護者の皆様に直接子どもたちの様子を見ていただく機会が増えていることをありがたく思います。

感染者数がじわりじわりと増えていることは心配ですが、学校行事の実施については、子どもたちの安全を第一に考え、できる限り実施していきたいと考えています。今後も、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 七夕に願いをかけて

となみランドから切り出した笹に七夕の飾りつけをして、自分の願いを書いた短冊や手作りの飾りを笹に結び付けました。各階の廊下では、笹の葉が風に揺れて和やかな雰囲気醸し出していました。

日本では、彦星と織姫が天の川を越えて出会うために七夕の日は晴れるとよいと願いますが、隣の韓国では彦星と織姫が出会えた喜びの雨がよいと願うと聞いたことがあります。

七夕は、日本古来の風習ですが、同じような風習でも国や地域ごとによって捉え方は異なりますね。

学校でも、子どもたちや教職員一人一人の感じ方や思いを尊重して教育活動にあたりたいと思います。



## 4年オンラインスタディ

7月4日(火)に4年生が「オンラインスタディ」を行いました。これはとよはし版GIGAスクール構想の一環で、学習情報教育を身近に感じてもらうオンライン型の出前授業です。



今回は市の伝統行事である「豊橋祇園祭」についてより詳しく知ってもらうために、過去の歴史や「手筒花火」の映像を視聴しました。このような授業をきっかけに郷土の祭りの歴史を知り、自分の住んでいる地域にも目を向けられるようにしていけるとよいです。

## <校内での工夫～コマ>



【保健室前の掲示版】  
季節にあった話題を提供しています。今は熱中症対策が大切です。



【のびるん de スクール掲示版】  
次回の講座内容を職員室前の掲示版で見ることができます。



【ペットボトルキャップ回収】  
今年から回収を復活しました。お子さんに持たせてください。